



## Anmeldeformular zur Teilnahme am Online- Mappenvorbereitungskurs bei der Folkwang Gesellschaft für Lebenslanges Lernen gGmbH

(Registration form for participation in the online portfolio preparation course  
at the Folkwang Gesellschaft für Lebenslanges Lernen gGmbH)

Name/ Surname	
Vorname/ First name	
Geburtsdatum/ Birth date	
Adresse/ address	
Postleitzahl/ Postal code	
Land/ Country	
Rechnungsanschrift/ Bill address	
E-Mail/ Email	
Schulabschluss/ Graduation	
Berufsabschluss/ professional qualification	
Sprachkenntnisse/ Linguistic proficiency	

<p>Angestrebtes Studium/ Intended study</p>	
<p>Sonstige Interessen/ Other interests</p>	
<p>Motivationsschreiben Cover letter - Warum möchtest du an diesem Kurs teilnehmen? Why do you want to take this course? - Warum möchtest du Design studieren? Why do you want to study design?</p>	
<p>gewünschter Termin Desired date</p>	<p>Kurs Montag/ course Monday <input type="checkbox"/></p> <p>Datum Kursstart/ Date of course start:</p> <p>Kurs Mittwoch/ course Wednesday <input type="checkbox"/></p> <p>Datum Kursstart/ Date of course start:</p>
<p>Arbeitsproben Work samples</p>	<p>Mindestens zehn Arbeitsproben in hoher Auflösung (mind. 300 dpi/JPEG, PDF-Dateien) je Teilnehmer sind spätestens 14 Tage vor Kursstart zu übermitteln. Mir ist bewusst, dass ich ohne rechtzeitig übermittelte Arbeitsproben nicht angenommen werden kann.</p> <p>At least ten high-resolution work samples (at least 300 dpi/JPEG, PDF files) per participant must be submitted at least 14 days before the start of the course. I am aware that I cannot be accepted without work samples submitted in good time.</p> <p>Unterschrift / Signature:</p>



<p>Kursgebühren 449 € / 24 Unterrichtsstunden</p> <p>Course fees 449 € / 24 Lessons</p>	<p>Hiermit bestätige ich vor Beginn des Online-Mappenvorbereitungskurses, die Kursgebühren in Höhe von 449 €, mit Erhalt der Rechnung an das angegebene Konto zu begleichen.</p> <p>Before the start of the online portfolio preparation course, I hereby confirm that I will pay the course fees in the amount of 449 € to the specified account upon receipt of the invoice.</p> <p>Unterschrift / Signature:</p>
<p>Kenntnisnahme und Bestätigung der Datenschutzerklärung</p> <p>Acknowledgment and confirmation of the privacy policy</p>	<p>Hiermit bestätige ich die mir zugesandten Datenschutzerklärung der Folkwang Gesellschaft für Lebenslanges Lernen gGmbH gelesen und zugestimmt zu haben.</p> <p>I hereby confirm that I have read and agreed to the privacy policy of the Folkwang Gesellschaft für Lebenslanges Lernen gGmbH sent to me.</p> <p>Unterschrift / Signature:</p>
<p>Kenntnisnahme und Bestätigung der AGB</p> <p>Acknowledgment and confirmation of the terms and conditions</p>	<p>Hiermit bestätige ich die AGB der Folkwang Gesellschaft für Lebenslanges Lernen gGmbH zum Online-Mappenvorbereitungskurs gelesen und zugestimmt zu haben.</p> <p>I hereby confirm that I have read and agreed to the terms and conditions of the Folkwang Gesellschaft für Lebenslanges Lernen gGmbH for the online portfolio preparation course.</p> <p>Unterschrift / Signature:</p>

Schicke diesen Anmeldebogen an [info@folkwang-weiterbildung.de](mailto:info@folkwang-weiterbildung.de)  
(Send this registration form to [info@folkwang-weiterbildung.de](mailto:info@folkwang-weiterbildung.de))